



La revolución social española

Nuestro régimen, penetrado íntimamente de que la cuestión social es la primordial, no sólo en España, sino en el mundo entero, casi toda su actuación la hace gravitar sobre la misma. Y ese pensar y ese sentir lo ha recogido Franco en su memorable discurso ante el Consejo Industrial Sindical ha pocos días celebrado.

Nuestro pueblo estaba ya harto de las luchas políticas que se han sucedido en etapas anteriores de su vida y que tan amargos frutos han producido en toda España. Ya no interesan a las personas sensatas las viles intrigas de partido, las diferencias de matiz ocultadoras muchas veces de motivos inconfesables, las camarillas minoritarias fruto de ambiciones ilegítimas; nadie se preocupa de que la persona A o B prospere públicamente o se derrumbe definitivamente. La nación clama por algo más realista y positivo; se mueve y trabaja denodadamente por llenar un vacío que el capitalismo liberal y el socialismo dejó en la Patria amada. Hay que resolver y pronto y dentro de los modos cristianos las injusticias múltiples, los abandonos incalificables; hay que hacer desaparecer muchos años de siembra de demolidoras doctrinas, engendradoras de odios infernales que se traducían muchas veces en huelgas que destrozaban las industrias y agotaban los caudales con tanto trabajo formados por el quehacer obrero. Ha de evitarse para siempre—si esto es factible—las luchas fratricidas entre el patrono y el obrero, juntando a ambos productores y estrechándolos en un fuerte abrazo de justicia y, por consecuencia, de paz.

Ahora el pueblo hispano muestra satisfacción plena cuando lee y medita los discursos admirables del Caudillo que no toca apenas los temas políticos—lo necesario—y si los que afectan a la entraña de la sociedad hispana. Hay en toda su oración una constante afirmación que nos expresa con toda claridad que nuestro régimen resolverá dentro del ámbito nacional el problema social, esto es, hará la revolución para implantar un orden nuevo cuyas características sean la justicia con la igualdad y la hermandad entre los españoles todos.

Y esto sucederá así «porque las revoluciones burguesas han terminado para dar paso a las económicas sociales».

«Había terminado la batalla guerra y empezado la más difícil de la economía. Desde entonces se viene trabajando para la intensificación y mejora de nuestra producción»

(Del discurso del Caudillo, en la clausura del III Consejo Sindical Industrial).

La conferencia de los tres esencialmente militar

Parece que Roosevelt propondrá una paz dura para Alemania

LONDRES, 28.—La Conferencia tripartita va a hallar al pueblo norteamericano en disposición más favorable que en ningún otro momento para una parte razonable de responsabilidad en la organización del mundo—dice el enviado especial del periódico «Sunday Times» en Washington. «Sin embargo—añade—sigue habiendo graves dificultades como lo demuestra la comparación del criterio general norteamericano y del ambicioso programa que se dice va a presentar Roosevelt en nombre de su país. Este programa—se afirma—será puesto por un representante del Presidente en conocimiento de Churchill antes de que se celebre la conferencia, con el fin de que el «Premier» británico dé su parecer. Por otra parte, en la conferencia se tomarán decisiones no sólo de carácter diplomático, sino también militar, y a ella asistirán, en mayor número que en otras ocasiones, los representantes del Estado Mayor estadounidense.

En rasgos generales, parece que el Presidente Roosevelt preconiza una «paz dura» con Alemania; el establecimiento de una organización de seguridad mundial, condicionada a la creación de un mecanismo común para los asuntos de la Europa liberada, y, por último, una política económica de la postguerra que dé acceso a las materias primas y en la que se utilicen el crédito de Norteamérica y la posición industrial de la misma en la consecución de sus objetivos diplomáticos y comerciales.

Entre los puntos de detalle está la ultimación de las cuestiones no resueltas en Dumbarton Oaks, en particular el estatuto de las pe-

queñas naciones y procedimiento de voto en la organización de seguridad mundial, cosas ambas que es necesario poner en claro



ROOSEVELT

antes de llevar el Tratado de seguridad mundial al Senado de Washington, en beneficio de la colaboración estadounidense. Parece igualmente que el Presidente hará proposiciones específicas en cuanto a los problemas griego y polaco.—EFE.

Conversaciones francoamericanas

PARIS, 28.—Oficialmente se informa que en el Quai d'Orsay se han celebrado en una atmósfera de cordialidad conversaciones francoamericanas relacionadas con la conferencia tripartita. Parece que los centros gubernamentales franceses consideran sumamente útil la entrevista que fué llevada a cabo entre el general De Gaulle y un «alto representante diplomático aliado», ya que otras anteriores de esas mismas personalidades han servido para

disipar gran número de incomprendiones de ambas partes. En fin, aquellos círculos esperan que la repetida entrevista haya preparado el camino a la participación de Francia en ulteriores conferencias de las grandes potencias. El ministro de Asuntos Exteriores, Georges Bidault, ofreció un almuerzo íntimo al representante aliado en cuestión, al que asistieron, por parte francesa, De Gaulle y los ministros Plevin, Tietgen y Mayer, entre otras personalidades.—EFE.

El Consejo de la Sección Femenina

BILBAO.—Han dado principio las últimas tareas del Consejo con la celebración de una misa solemnisima en la basílica de Santiago, que lucía espléndida iluminación. La misa fué cantada por las camaradas de la Sección Femenina acompañadas por el orfeón de la iglesia. Al acto asistieron Pilar Primo de Rivera, autoridades y jerarquías. Hoy se clausurará el Consejo.—(Cifra).

Quisling se entrevista con Hitler

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 28.—El Führer ha recibido al jefe del Gobierno de Oslo, Vidkun Quisling, con quien ha celebrado una entrevista sumamente cordial. Hitler confirmó su decisión, dada a con cer en septiembre de 1942 por mediación del comisario del Reich, Terboven, de que al final de la guerra recobre Noruega su total independencia. Asistieron a la entrevista von Ribbentrop, los jefes de las Cancillerías del Reich y del

La incautación de fábricas en los Estados Unidos es ilegal

Así lo sentencia un juez de Washington

WASHINGTON, 28.—Marcará una fecha la sentencia del juez Sullivan declarando ilegal la incautación de la Compañía Industrial Montgomery Ward, como consecuencia de una huelga planteada por el C. I. O. (Congreso de Organizaciones Industriales) y en virtud de unas facultades del comandante jefe de las fuerzas armadas, que el juez declara pueden sólo aplicarse, según la Constitución al territorio de la zona de combate. La sentencia ha tenido aquí resonancia nacional, pues frente a la acción sindicalista, cada día más enérgica, Philip Sullivan sienta que la guerra no ha anulado en los Estados Unidos los principios de propiedad y de libertad.

En los medios parlamentarios de la oposición que mantiene el partido republicano y apoya indirectamente el ala derecha del partido demócrata, la sentencia del juez Sullivan ha producido gran júbilo, ya que viene a corroborar la doctrina conservadora de que son ilegales las requisas de fábricas que ha dispuesto el Presidente Roosevelt para impedir las huelgas al no ser satisfechas las reclamaciones proletarias.

El ministro de Justicia Francis Biddle, quien, en nombre del

Presidente Roosevelt, dictó la orden de requisa de las propiedades de la Compañía Montgomery Ward, ha declarado que el Gobierno apelará ante el Tribunal Supremo contra la sentencia del juez Sullivan.—EFE.

Los sindicatos juntos a Wallace

WASHINGTON, 28.—La confirmación del nombramiento de Henry Wallace para la Secretaría de Comercio es, en realidad, el punto focal de la lucha por una Norteamérica progresiva y capaz de contribuir al establecimiento de una paz duradera, dice el presidente del Comité de Acción política del C. I. O. (Congreso de Organizaciones Industriales) en telegrama dirigido a los jefes regionales del mismo. De ese nombramiento—añade—depende la feliz realización del programa presidencial de dar trabajo a 64 millones de personas.—EFE.

Menos calefacción y menos ventanas abiertas

NUEVA YORK, 28.—El director del hospital Medical Center, doctor Alvin Barach, sugiere al alcalde, Fiorello La Guardia unas economías de carbón que alivien la presente escasez de combustible.

El doctor Barach afirma que en las casas norteamericanas se duerme con mucha calefacción y con la ventana abierta, lo que es un grave peligro para las vías respiratorias. «Menos calefacción y menos ventanas abiertas—dice el doctor Barach—, y, a la postre, ahorro de carbón y de enfermedades.»

La guerra por

BERLIN, 28 (Del comunicado alemán).—«Durante la jornada de ayer no hubo sino actividad restringida de aviones enemigos en vuelo rasante contra el territorio occidental del Reich. En las primeras horas de la noche, unos cuantos aviones británicos de perturbación llegaron hasta la capital del Reich.

Persiste nuestro fuego de represalias contra Londres».—EFE.

Actividad aérea contra el sur de Inglaterra

LONDRES, 28.—Durante la noche última se registró actividad aérea alemana contra el sur de Inglaterra, como de costumbre. Hubo que lamentar daños materiales y víctimas.—EFE.

Ataque a fábricas de benzol del Reich

LONDRES, 28.—El apartadero de Gremberg, próximo a Colonia, que fué atacado hoy por la R.A.F.

patido nacionalsocialista, el comisario Terboven, el ministro noruego Stoern y el ayudante de Quisling, capitán Sundber.—EFE.

«Los empresarios y comerciantes beneficios en la organización de la maquinaria o en el esfuerzo incremento de la producción por consiguiente pero nunca por el aumento artificial»

(Del discurso de Su Excelencia an

Información deportiva

La Gimnástica Burgalesa derrota al Avila por 3 a 0

Un día, el árbitro señor Gascón, de ingrata memoria, con ocasión de la visita del Salamanca en la primera vuelta, estuvo a punto de hacer perder la tradicional corrección al Avila y los estribos a su paciente público.

Ayer otro árbitro, Santos López, pudo dar lugar a sucesos parecidos. El uno porque no sabía el oficio, el otro por saberlo demasiado, y ambos perjudicando al club local de manera clara y manifiesta, han dado lugar a exaltaciones dentro y fuera del terreno de juego que en otra localidad hubieran tenido peores consecuencias. En Avila, afortunadamente, la afición no ha perdido aún la cabeza.

Presente en el partido estaba, llamado no sabemos por quién, el secretario del Colegio Nacional de Árbitros, señor Cárcer, y esperamos que emita el informe que la actuación de Santos López ha merecido.

Mucha ilusión había en Avila por conocer el juego de Pablito, el medio centro del reserva del Madrid, atentamente cedido a nuestro club en generosa ayuda para que se prepare debidamente para la promoción. Pero a última hora Pablito anunció su ausencia debido a ineludibles deberes particulares. Y los de Burgos encantados. Las alineaciones fueron las siguientes:

Gimnástica Burgalesa: Garcés, Clavé García, Aguiriano-Lecuona Murillo, Carro Azue-Zubi-Ibáñez y Urre.

Avila: Baena, Cuéllar-Polo, Aroca Agustín Rubichí, Vicente-Saete-Tito Alonso y Losco.

Desde el primer momento se vio que el Avila iba por la victoria, y jugando con mucho entusiasmo ejerció fuerte presión sobre la meta de Garcés que tuvo que detener un tiro de Vicente y otro de Alonso, fuertes pero a las manos. En una escapada de Carro, Polo cede corner sacado sin consecuencias. Sigue presionando el Avila pero Tito desaprovecha los numerosos balones que Saete y sobre todo Alonso le sirven en bandeja, armándose después un taco en centro de Losco que debió haber subido el marcador ya, que estaba solo ante el portero. Lecuona pasa adelantado a Azcue, éste centra y remata Urre, pero falla y el balón va a Ibáñez, que lo empuja y rodando suavemente entra en la red sin que Baena descolocado por la jugada de Urre llegue a tiempo de detenerlo. Es el primer gol. Aroca y Rubichí sujetan de tal modo a los famosos extremos burgaleses que sólo hacen algunas escapadas aisladas y sin consecuencias, y Agustín corta mucho juego y lo distribuye perfectamente. Este juego de la línea media se traduce en intenso dominio desaprovechado por falta de los adecuados remates, haciendo Tito uno de cabeza a centro de Losco que sale fuera.

Otros avances de Saete-Vicente con cortados por el árbitro por fueras de juegos, unos justificados y los más ilusorios. Vicente se escapa de la vigilancia de Murillo, centra, remata Losco flojo y para Garcés. El despeje lo recoge Urre que se cuele y chuta fuera. Aguiriano pasa a Carro y la pelota sale fuera, levantando el juez de línea la bandera, pero Carro sigue con ella y centra, cogiendo el balón Polo con la mano, creyendo que el árbitro había señalado el ssue de banda. Pero éste no había pitado, y a pesar de constarle lo involuntario del hecho de Polo y su falta de peligrosidad, pitando penalty que saca

Lecuona fuerte pero mal dirigido, desviándolo Baena a corner en medio de una ovación imponente. Zubi pasa adelantado a Azcue, éste burla a Rubichí y Polo, pasa atrás a Carro y este chuta parando Baena en una buena estirada.

Un avance de Vicente es mandado a corner que se tira sin consecuencias. Agustín pasa a Saete éste adelantado a Vicente quien se interna y lanza un cañonazo cruzado que entra en la portería de Garcés. Pero en medio del estuor del público el árbitro lo anula señalando unas imaginarias manos de Tito. El escándalo es mayúsculo y forzosamente repercute el hecho en los ánimos del equipo local a la vez que refuerza los del visitante, Alonso coge el balón, dribla a Murillo y Lecuona y pasa adelantado a Vicente, que se interna, mandando García a corner en última instancia. Seguidamente Alonso hace un magnífico pase perpendicular a Tito que es cortado por supuesto fuera de juego. Y termina el primer tiempo en el que a pesar del intenso dominio del Avila, figura en el marcador un uno a cero a favor de los visitantes.

En la segunda parte, el Avila acusa el cansancio por el fuerte tren a que ha sido llevada la primera, por lo cual la Burgalesa, con sus rápidas combinaciones de la línea delantera, amenaza frecuentemente la meta de Baena, frente a la cual Cuéllar está fallando bastante, menos mal que Polo, aunque lento, está seguro y no se arredra de la dureza, en ocasiones excesiva, de Zubi e Ibáñez, Polo cede un corner sin consecuencias. Zubi pasa a Azcue y éste chuta parando Baena. A continuación es Ibáñez el que larga un tiro fuerte pero a las nubes. Un bombeado de Lecuona sale Baena a recogerlo, pero en vez de sacar a bolea lo hace a brazo y corto, recogiendo el mismo Lecuona que rápidamente vuelve a bombear metiendo Zubi suavemente la cabeza y entrando el balón en la abandonada portería.

Dos a cero. Polo cede otro corner en colada de Carro. Despejado va el balón a Vicente que se cuele y corta García. Bonita jugada de cabeza Saete-Tito-Alonso que Losco falla al rematar, pero por fin centra muy cerrado y Garcés despeja de puño.

El Avila se encoragina y presiona bastante mientras la Burgalesa trata de conservar su ventaja. Saete pasa adelantado a Vicente, este centra y cuando Tito solo ante Garcés va a rematar el árbitro pita offside. Alonso vuelve a hacer otra de sus imponentes jugadas, cediendo en bandeja a Losco que centra, cortando Lecuona la peligrosa situación. Tanto Saete como Alonso y Agustín pasan numerosos balones a Tito, pero ni uno solo aprovecha; con otro delantero más rematador mal lo hubiera pasado Garcés. Alonso hace una jugada personal se interna y larga un cañonazo tan colocado que da en el palo y sale fuera cuando Garcés estaba batido. En una colada de Tito, le hacen falta en el área, pero el árbitro la pita fuera de la línea; la

tira muy bien Agustín, bloca con apuros Garcés y cuando entra Alonso al remate le da un puñetazo a la vez que le sujeta Lecuona. Tan clara ha sido la falta que Santos López no tiene más remedio que señalar penalty que tirado por Agustín colocado, da en el poste y sale fuera. Si se desvía unos milímetros y entra con la presión que estaba ejerciendo el Avila no sabemos si el partido no hubiera dado la vuelta. El equipo local juega con tanto coraje como si el partido le valiera la clasificación y todo el equipo está sobre la portería burgalesa, sobre la que hasta Polo chuta. En esta situación un despeje de Murillo lo recoge Urre, y solo arranca sobre la puerta de Baena, centra muy bien y Zubi que seguía la jugada remata estupendamente de cabeza marcando el tercer gol. Esto es aprovechar las ocasiones; el Avila tuvo cincuenta y no le sirvieron de nada, y la Burgalesa subió al marcador las tres que se le presentaron. Sigue la presión del Avila, que saca tres corners casi seguidos, y después Alonso hace el pase de la muerte a Tito que llega tarde, mandando Clavé a corner. En el despeje el balón va a Carro que corre la línea, se interna, chuta y ahora es Baena el que manda a corner. Y al sacarse este el árbitro pita el final.

Desde luego la Burgalesa no jugó bien. Tiene un mediano equipo creemos que casualmente clasificado en segundo lugar en este grupo. Se destacó sobre todo Murillo, que cortó y sirvió como mandan los cánones. También Lecuona hizo un gran partido, leno de experiencia y colocación. Los extremos demostraron por ráfagas buena clase, pero el marcador a que estuvieron sometidos no les permitió rendir el fruto acostumbrado. Ibáñez muy trabajador aunque impreciso en el tiro. Zubi es muy alocado, pero trabajó muchísimo y estuvo oportunísimo en los dos tantos que marcó. Azcue, Aguiriano y Garcés también cumplieron sin estridencias. Lo más flojo del equipo es la defensa, en la que Clavé no vacila en procedimientos. Regular equipo, en suma, pero bien acompañado de la suerte, que le ha permitido llevarse dos puntos que no ha merecido, no por jugar mal, sino porque su contrario ha jugado, por lo menos, tanto como él. Pero en el fútbol no se cotiza la lógica sino los goles.

Bien ha jugado el Avila, sobre todo en la primera parte y al final de la segunda, en que dominó ampliamente a su adversario. La falta de un delantero centro que remate y la labor del árbitro han sido los motivos de su derrota. Baena estuvo discreto nada más; el segundo gol a él es imputable. Cuéllar también estuvo muy bajo, con frecuentes fallos y entradas en falso. Polo hizo un aceptable partido, salvando con coraje su falta de rapidez. La línea media excelente, cortado todo y siendo causa de la presión ejercida por su equipo. Si Aroca y Rubichí pasaran como lo hace Agustín, la línea no tendría pero. Vicente, Sa-

Oficina de Colocación Obrera

Demandas de trabajo

Para trabajar en esta provincia Gerona dispone avicultor diplomado con diez años de practica y experto en vacas lecheras y cría de carneros karacú

Ofertas de trabajo

Para trabajar Empresa Arturo Rabassa de Reus (Tarragona) se precisa un cajista de imprenta oficial primera, edad 25 a 40 años. Empresa abona 126 pesetas semanales. Duración contrato un año como mínimo. El trabajador deberá remitir copia del certificado de trabajo de la última Empresa donde hubiese prestado sus servicios y someterse a una prueba de aptitud de quince días.

Igualmente se precisan para la Empresa Viuda Luis Morán, de Benavente (Zamora) un contable con 8 000 pesetas sueldo mínimo aumentables según aptitud, viaje de ida cuenta de la empresa y contrato indefinido si prueba quince días es satisfactoria.

Y para la Empresa Polo Garrido, de Béjar (Salamanca) seis oficiales canteros con 25 pesetas de jornal y gastos de desplazamiento de cuenta de la Empresa si prueba de un mes es satisfactoria.

Informes: Oficina de Colocación Obrera. Plaza del Teniente Arévalo, 1. Teléfono 228.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Plaza de la Victoria

(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 27 de Enero de 1945

Premiado con 25 pesetas, número

170

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 70

AGRICULTORES

Antes de hacer vuestras plantaciones de frutales, consultad al viverista

Cristóbal Guerrero Vera

RICLA (Zaragoza)

lete y Losco hicieron una primera parte superior, aunque en la segunda aflojaron bastante. Tito muy desacertado, sin encontrar un remate en los numerosos balones que le sirvieron y estropeando muchos avances por fuera de juego. Y Alonso, fué el mejor de los veintidós, durante el primer tiempo, dando un curso de cómo debe jugar un buen interior y poniendo numerosos balones a sus compañeros en bandeja; además chutó y entró a los remates aunque con escasa fortuna. En la segunda parte acusó falta de fondo.

En resumen un entretenido partido que el Avila no debió perder.

ZEDA

Geroglífico

1°	2°
FL	143
TOCAFE	+263
	500
	906

Pregunta: ¿Qué le pidieron?

Respuesta del geroglífico anterior: A las seis de la tarde.

COMPRARIA

Alternadores y Motores explosión pagando bien. Apartado 15. DURANGO

El VA. pedáneo del
ESTONACAL O INTESTINOS
El dolor que causa la
gastritis y el estomago
duro y el dolor de
vicio con el
EL DOR ESTONACAL
SAIZ DE CARLOS
(S. S. S. S.)
Aprobado y
autorizado

DIPEPESIA
DOLOR DE ESTOMAGO
ACIDIZ
VÓMITOS
DIARREAS
GASTRITIS
GASTROENTERITIS
GASTROENTERITIS

En la región de Curlandia son rechazados los soviets

INTENSA PRESION RUSA EN SILESIA Y PRUSIA ORIENTAL

Avance alemán en Hungría

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 27.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«En Hungría, unidades del ejército de tierra y de las Waffen S. S. abrieron una brecha en el sistema defensivo enemigo y prosiguieron el avance hacia el norte en el transcurso de combates nocturnos. Los contraataques soviéticos fueron rechazados. Después de eliminar los nodos de resistencia enemigos, defendidos con encarnizamiento, grupos de ataque húngaros alcanzaron el límite oriental de las montañas Vertes. Ataques soviéticos al oeste de Budapest fueron nuevamente rechazados. En la lucha heroica que desde hace más de un mes sostienen los defensores de la capital contra fuerzas enemigas numéricamente superiores, han sido capturados o destruidos 71 carros, 160 cañones y 200 ametralladoras; fueron derribados 64 aviones. Numerosos miembros de las Cruces de Flechas se batieron en las filas de la guarnición germano-húngara.

Al sur del Vistula y en la región industrial de Alta Silesia, el enemigo atacó con importantes fuerzas de infantería y carros, logrando abrir brechas profundas. Hasta ahora han sido destruidos 30 carros en la batalla de unidades blindadas que se libra en Gletwitz. En el Oder el enemigo intentó en vano forzar cabezas de puente de alguna extensión. Varias cabezas de puente pequeñas han sido eliminadas o acortadas mediante contraataques. Contra el cinturón defensivo de Breslau el adversario efectuó ayer ataques bastante débiles, que fracasaron. Al noroeste de Breslau se libraron duros combates a orillas del Oder. El enemigo fué rechazado mediante contraataques.

Al este del Bajo Vistula nue-

tras divisiones resisten la presión del enemigo, que trata de avanzar en las cabezas de puente de Kulm, Draudeuz y Marienwerder. Se lucha encarnizadamente en Mariemburgo y Elbing.

Entre Friche Haff y los lagos Masurianos fueron rechazados los intentos de penetración soviéticos en combates de suerte alterna; el terreno perdido fué reconquistado. El adversario sufrió pérdidas muy elevadas. Al norte de los lagos hasta Kurische-Haff, se registraron grandes combates con los soviets, que pudieron avanzar hacia el oeste apoyados por numerosos aviones de batalla y a pesar de nuestra tenaz resistencia. Este avance de los soviets fué realizado a lo largo de la carretera Nar demburgo Cerdauen y al este de Koenigsberg. En el frente de Prusia Oriental fueron destruidos ayer 69 carros y 48 cañones.

En el frente de Curlandia los ataques bolcheviques cuyo centro de gravedad se encontraba situado al sureste de Libau, fracasaron ante nuestras posiciones, después de combates en los que se infligieron sangrientas pérdidas al enemigo».—EFE.

¿Se ha roto la defensa de los lagos Masurianos?

LONDRES, 27.—Según se anuncia oficialmente en Moscú, las tropas soviéticas han roto el sistema defensivo alemán en los lagos Masurianos, que guardan a Prusia Oriental por el sudeste, y han ocupado Rastenburg y otras localidades.—EFE.

Los alemanes alcanzan la región de Vallonnee

BERLIN, 27.—A pesar de las fuertes nevadas, como consecuencia de las cuales las operaciones se han visto molestadas, los ataques alemanes al norte del lago Valenze han continuado, anuncia la Oficina de Información Internacional desde el frente húngaro.

Varias posiciones llaves han si-

do aniquiladas y las tropas alemanas han alcanzado la región de Vallonnee, al suroeste de la pequeña ciudad de Val. Al mismo tiempo, en los montes Vertes las tropas húngaras han avanzado sensiblemente.—EFE.

Avance rumano al nordeste de Mutchenez

BUCAREST, 27.—Comunicado militar rumano:

«Al norte de Rosyno las unida-

des del IV ejército rumano continúan persiguiendo al enemigo y han penetrado profundamente en el macizo montañoso Pequeño Tatra.

Al nordeste de Mutchenez, las tropas del primer ejército rumano rompieron la resistencia enemiga tras luchas encarnizadas, y penetraron profundamente hacia el norte. Fueron ocupadas las localidades de Kalk, Lhotca, Maskova, Lupoc y Pravica».—EFE.

Los norteamericanos avanzan en la zona de Our y los germanos en Alsacia

Cuartel general del Mariscal Montgomery, 27.—Se desmorona la resistencia alemana al oeste del río Roer—sector británico—en la región fronteriza alemana, según se anuncia oficialmente. Tropas británicas han penetrado en Posthold y Reutren, al oeste del Roer, entre Roermond y Heinsberg.

«Ya no debe de quedar ninguna fuerza alemana de importancia en las Ardenas», ha declarado el portavoz del mariscal Montgomery. «Aumenta—añadió—por momentos la retirada germánica de Hamm, en dirección noreste. A pesar del mal tiempo, nuestra aviación táctica informa que los alemanes se retiran en masa de Hamm.»—EFE.

El tercer ejército alcanza el Our

PARIS, 27.—Patrullas del tercer ejército norteamericano han alcanzado el río Our en un punto a siete kilómetros al noreste de Clervaux. Dicho ejército ha efectuado un avance general de hasta cuatro kilómetros y medio en un frente de 32, y ha reconquistado la localidad alemana de Butzdorf, 24 kilómetros al suroeste de Luxemburgo.—EFE.

Avances y conquistas aliadas

Cuartel General del Cuerpo Expedicionario Aliado, 27.—El comunicado oficial del día de hoy dice:

«Las fuerzas aliadas continúan su avance entre Linne y Heins-

berg. Al sureste de Heinsberg, nuestras unidades han ocupado los pueblos de Grebben, Dremen y Horst and Nirm, todos en la orilla occidental del río Wurn. Al este del Wurn, nuestro ataque se ha extendido y nuestras unidades han ocupado Brachelen, atravesándolo y continuando su avance en dirección norte. Al noroeste de Saint Vith, avanzamos hasta unos 2.000 metros contra ligera resistencia y hemos tomado Mirfeld, Amb'ève y Meyerode. La localidad de Ullerode, tres kilómetros al noroeste de Saint Vith, está en nuestras manos, después de haber vencido una encarnizada resistencia y de ocupar el terreno de altura situado entre Wallerode y Meterode. Al norte y noreste de Clervaux, nuestras fuerzas limpian los bosques que se extienden al este de Wilwerdange, cerca de la frontera norte de Luxemburgo, y han penetrado en Weiswampach. Más al sur hemos alcanzado Helsencheid, en la carretera de Saint Vich-Diekirch, y nos hallamos en las cercanías de Fischbach. Al sur de Clervaux, estamos en la comarca de Böckholz y hemos limpiado Pintsch, después de haber rechazado un contraataque cerca de dicha localidad. Más al sureste nuestras tropas luchan en Moschelderdickt. Al sureste de Remich, tropezamos con fuego de mortero y de armas cortas en el sector de Nennig.

En el norte de Alsacia han sido repelidas en todos los puntos las fuerzas enemigas que habían logrado penetrar en Schillersdorf y cruzar el río Mader más al este.

Se vende finca con casa, estable y huerta y cinco vacas lecheras o sin ellas en Bajada Don Alonso, La Mina. Razón en la misma.

Se vende sierra de cinta pequeña con motor de gasolina de uno y medio caballos. Carretera Nueva, 20 pral.

IMPORTANTE SOCIEDAD

de leñas de Madrid, compraria a los distintos productores de España, 40.000 toneladas de leña, especialmente de las clases: pino en tacos, rajas, costeros, meleras y encinas.

Dirigirse por escrito al número 2310. ALAS. Alcalá, 32. MADRID

Carigán, en Luzón, ocupada por los norteamericanos

Encarnizada resistencia nipona en las vías que conducen a Manila

¿Un gran combate naval en el Mar de la China?

LINGAYEN, 27.—Mientras va en aumento la resistencia japonesa frente a las columnas norteamericanas que siguen avanzando hacia el sur en dirección a Manila los progresos en el flanco izquierdo han sido considerables, habiéndose ocupado Carigán, unos cinco kilómetros al sureste de Rosario, informa un corresponsal de la prensa combinada norteamericana.

Añade que en las operaciones de limpieza de las colinas al sureste del río Bamban han sido tomadas al enemigo muchas piezas de artillería y ametralladoras. En los combates por la liberación de San Manuel, en dos días de lucha casa por casa han sido destruidos 20 carros japoneses.—EFE.

Reparación del gran aeródromo de Clark

LINGAYEN, 27.—A pesar de estar sometido a la acción de la artillería japonesa, que parece haber sido concentrada para oponerse al continuo avance de las fuerzas del general Mac Arthur, el gran aeródromo de Clark se repara rápidamente, con el fin de convertirlo en una de las más potentes bases aéreas contra el Japón informa un corresponsal de la prensa combinada norteamericana.

Con sus trece pistas de despegue, este aeródromo, situado a unos 80 kilómetros de Manila, es una de las mejores bases aéreas

de todo el Pacífico. Desde él las alas norteamericanas pueden extenderse sobre un amplio sector para destruir el poderío japonés y sus vitales vías de comunicación marítimas. Está emplazado en una zona poco poblada, siendo Angeles con 3.000 habitantes la localidad más cercana.

Desde el aeródromo de Clark hay 760 kilómetros hasta Formosa, 1.240 a Indochina y unos 1.040 a Hongkong.—EFE.

Parece que se ha producido un gran combate naval en el mar de la China

NUEVA DELHI, 27.—Un corresponsal de la prensa combinada americana dice que, según noticias de origen chino que no han sido confirmadas oficialmente, se ha producido un gran combate naval entre las flotas norteamericana y japonesa en el mar de China, a casi 500 kilómetros de Shanghai.—EFE.

Cupon regalo

VALLEDERO para obtener y recibir completamente gratis—libre de portes y gastos, un precioso y valioso objeto mandando el presente anuncio junto con su nombre y dirección a Comercial Hispana, Avda. José Antonio, 479, Barcelona. Puede remitirse con sello de 2 céntimos en sobre abierto,

“A espaldas del frente soviético”

Desde el último mes de agosto, las unidades de nacionalistas ucranianos, que virtualmente están a las órdenes del general Vlasov, sostienen una lucha sorda y tenaz contra la superior potencia de las tropas bolcheviques.

Fueron primero los asaltos aislados a las columnas soviéticas de abastecimiento, el ataque por sorpresa a grupos comunistas más o menos importantes y la sistemática colocación de minas, con su imprescindible secuencia de puentes, vías férreas y carreteras destruidas o gravemente dañadas en el mejor de los casos. Y cuando estas pequeñas formaciones antibolcheviques crecieron en potencia, su agresividad se hizo mayor, legando a hostilizar a los grandes contingentes soviéticos.

Actualmente, se efectúan con frecuencia ataques contra los ransportes de reclutas movilizadas a la fuerza, y, estos reclutas, ucranianos y volhinianos en su mayoría, pasan a ingresar a filas de las unidades antibolcheviques. Los nacionalistas ucranianos reciben constantemente refuerzos procedentes de las aldeas e incluso del ejército rojo, lo que ha obligado a implantar un riguroso control en todas las unidades soviéticas.

Los territorios que se extienden al pie de los Cárpatos y los espacios de Lemberg, Rovno, Pinsk y Kiev, son los principales puntos de apoyo de los antibolcheviques. Tropas rojas actúan en Kamenez Podolsk y cerca de Tarnopol, con la especial misión de combatirlos.

Recientemente, no lejos de Tarnopol, 209 soldados de Caballería soviética fueron atraídos a un bosque y aniquilados por los nacionalistas de Velasov. Estas mismas formaciones obligaron a movilizar 30.000 hombres de la Policía militar soviética en Galitzia y Volhinia.

La actividad de los guerrilleros ucranianos se extiende cada vez más y afecta a muchas y diversas regiones. En Hálitz atacaron en pleno día la prisión y pusieron en libertad a todos los detenidos anticomunistas, y en la estación de Rovno destruyeron en un sólo día 7 convoyes de transporte.

A la población de Charcov no le está permitido abandonar sus viviendas durante la noche. El motivo es curioso y elocuente: al amparo de las sombras, pequeños grupos de nacionalistas penetran en la ciudad a la caza de miembros destacados del soviet. Charcov se encuentra prácticamente en estado de guerra, al igual que Kiev y Shitomi.

¿Qué es todo esto, insignificante si se quiere, comparado con lo ingente del Ejército rojo? Nada, se dirá. Pero ese nada es siempre el principio de todos, y la prueba de la existencia de algo.

Y en un lado, allí donde se organiza un Ejército de dos millones de combatientes cuya misión es liberar a los pueblos rusos del comunismo, se sabe ya que en la Rusia tiranizada por Stalin, y por los hombres de la G. P. U. por los «comisarios del Pueblo», existen ya los héroes que lo arriesgan todo, para disminuir la efectividad de los comunistas, y esperar, cuando sea, a los liberadores que llevarían con ellos, Pan, Trabajo y Justicia.

maxima dur. minimo consumo



Lámpara METAL

SABAÑONES ULCERADOS
EZEMAS - HERPES
QUEMADURAS - GRANOS POMADA CEREO

¡Reumático!
Linimento
Masagil
Calmará su dolor.
LABORATORIO:
PEREZ GIMENEZ
Cens. Sanit. núm. 2.046
Contra la sarna: SARNICAL
ACEITE BRUJO
Contra todos los parásitos.

SE COMPRA
motor Diesel de gas-oil, carbón o leña, preferible con alternador. Ofertas detallando características a Francisco Kaiser, Santa Teresa, 6, Comercio.

